
Herr Schaarschmidt erfragt, ob es in Neumünster weitere private Anbieter gibt, die die Kran-
kentransporte übernehmen könnten. 
Diese gibt es nach dem Kenntnisstand von Herrn Dörflinger nicht. Der Fachdienst 37 wird 
gebeten die Frage nachträglich zu beantworten. Die Antwort ist der Anlage II zu entnehmen. 
 


